

## HOY CANTAMOS ARGENTINA

SILVIO RODRIGUEZ  
AMPARO OCHOA  
SANAMPAY  
GRUPO SUR

NOEL NICOLA  
GABINO PALOMARES  
NACIMIENTO  
DUO LOS HUINCAS

SALA NEZAHUALCOYOTL

DOMINGO 9 DE ABRIL A LAS 17 HORAS

EXCELSIOR

Pero no Responde de su Rama Militar

# No Obstaculizará al Mundial el Movimiento Peronista Montonero

MADRID, 5 de abril (AFP).—La Comisión Europea del Movimiento Peronista Montonero declaró hoy aquí que no pondría ningún obstáculo al Mundial de Argentina, pero que no podía responder por las acciones de su rama militar.

El anuncio fue formulado en el curso de la reunión de presentación de esa Comisión en Europa.

El presidente de la Comisión, Juan Gelman, dijo que el Movimiento Peronista Montonero "no hará nada para

impedir la realización del Mundial 78 de Fútbol, una operación de prestigio de la Junta Militar, que recuerda la mascarada de los Juegos Olímpicos de 1936, organizada por Hitler y Goebbels".

Sin embargo, Gelman admitió la eventualidad de acciones armadas de los montoneros al señalar que "la rama política del Movimiento Peronista Montonero no puede responder por acciones de la rama militar".

Gelman señaló que la Junta Militar de Argentina reduce considerablemente la posibilidad de acceso de los argentinos a preparar actos de provocación, antes y durante el Mundial, para hacer caer la responsabilidad en los montoneros.

Refiriéndose a la posibilidad de boicot por parte de varios países, Gelman declaró que "la decisión depende de cada gobierno, pero nosotros preferiríamos que todos los equipos clasificados participen en el Mundial, para darse cuenta de la tragedia de nuestro pueblo".

La Comisión señaló que el precio medio de las entradas a los estadios será de doce dólares cuando el salario medio en Argentina es de 80 dólares, "lo que

impide considerablemente la posibilidad de acceso de los argentinos".

Refiriéndose después al sistema de acreditación de los periodistas, Gelman declaró que "Argentina plantea en la clasificación mundial de la represión de la prensa" y subrayó que el comité organizador del Mundial está decidido a expulsar a todos los periodistas que no se limiten a cubrir las competiciones deportivas.

La Comisión indicó que la acreditación "A" será atribuida a periodistas especializados en fútbol, la "B" a periodistas de agencias y diarios y la "C" a periodistas de revistas no especializadas.

El órgano peronista no pudo precisar si esas diversas acreditaciones significarán restricciones para los periodistas carentes de la "A".

Por otra parte, una tarjeta verde corresponde a una acreditación aceptada, una roja significa rechazo y una amarilla, que fue registrada pero aún no aceptada.

La Comisión reveló que el comité organizador pidió a las Federaciones Danesa y Sueca que se pronuncien sobre la disposición de los periodistas que pidieron acreditación y que el comité argentino, en Suecia, Juan Carlos Morell, reclamó certificado médico a los periodistas.

EXCELSIOR

## Breitner Pide que Alemania Proteste en Argentina

El internacional, que vistió 28 veces la camiseta albinegra de Alemania, propone, como gesto de protesta, no dar la mano al Presidente de Argentina, Jorge Rafael Videla, que gobierna con poderes dictatoriales, en caso de que, como suele ser costumbre, baje de la tribuna a la cancha para estrechar la mano a cada jugador.

Por otra parte, el jugador critica duramente al presidente de la Federación Alemana de Fútbol, Herbert Neuberger, porque no aprovechó sus posibilidades como vicepresidente de la FIFA, para llamar la atención sobre la situación política en Argentina.

También reprocha al entrenador nacional, Helmut Schoen, "no haber visto ni oído nada", aparentemente, en las conversaciones preparatorias en Argentina, aunque le rodearon soldados con metralletas dispuestas para disparar cuando inspeccionaba el estadio del River Plate, en Buenos Aires.

Mofarse sobre la constante vigilancia de soldados fuertemente armados en Argentina es realmente ridículo, estima Paul Breitner, que fue uno de los mejores componentes del equipo nacional en el anterior Mundial, en Múnich.

HAMBURGO, 5 de abril. (DPA).—El destacado ex jugador de la Selección de Alemania Federal, Paul Breitner, ha instado al seleccionado nacional, que defenderá el título, a aprovechar el próximo Mundial de Fútbol, en Argentina, para una manifestación contra la opresión política en ese país. "Niéguese a dar la mano a los generales argentinos", pide Breitner a los componentes del equipo alemán, según se lee en el último número del semanario ilustrado Stern, que aparece en Hamburgo y tiene una tirada de cerca de dos millones de ejemplares.